

Du fait du climat subtropical de l'île, les fruits y sont abondants. Un jus de fruit frais est une boisson bien appréciée par une chaleur souvent écrasante. Vous en trouverez à coup sûr, sur les marchés de nuit ou dans les quartiers étudiants.



Des étals entourent leurs mises à la vente des clients et proposent ananas, kiwi, mangues, pastèques, pêches, citron pour les plus communs.

La recette est simple : de la glace, des fruits frais, de l'eau, du sirop de sucre et parfois du lait.

Sodas

Les marques internationales, l'une au logo rouge, et l'autre au logo bleu, sont omniprésentes à Taiwan. Bouteilles, canette, gobelet de différentes tailles, tout est bon pour en vendre. Le thé glacé au citron ou à la pêche occupe aussi une bonne place dans les rayons des supérettes. Jusque-là rien de très original.

Une boisson mérite votre dégustation : le jus de pomme pétillant. Cela ressemble à du cidre, l'alcool en moins.

Hey Song

Beaucoup plus locale que son concurrent Coca dont elle a pourtant pris les couleurs, et la forme du logo, vous trouverez partout des boîtes métalliques de Hey Song.

Son odeur trahit un médicament, mais son goût montre que c'est bien un soda. Elle est fabriquée à partir de salépareille, plante qui facilite l'élimination des toxines et des déchets organiques. Qui eût cru que la boisson favorite des Schtroumpfs se retrouverait à Taiwan ? En ajoutant du sel, on en fait un remède populaire et naturel contre les coups de chaleur et le mal de gorge.



Hey Song.

Dans les supérettes, vous ne trouverez que des jus de fruits en bouteille ou en boîte en carton : Sprite, Coca, Nestea, Jus de pomme pétillant, Pepsi.